



El Gobierno de la Ciudad presentó las obras que se realizaron en el Parque Chacabuco, incluyendo la inauguración de la primera pista de atletismo de calidad profesional abierta al uso de todos los vecinos.

Se trata de la primera pista de material sintético con características profesionales en un espacio público porteño. Tiene 400 metros de longitud y 8 andariveles, con una superficie de tartán que es la más adecuada para practicar el atletismo y que la convierte en una de las pistas profesionales más modernas del país.

{youtube}1w5Ck79YNPc?rel=0{/youtube}

La pista va a estar abierta al público todos los días, de 6 a 23. El único acceso habilitado va a ser por la Avenida Asamblea, de manera libre y gratuita. Por elección de los vecinos, la pista fue bautizada como “Noemí Simonetto”, una de las atletas argentinas más destacadas de la historia.

{youtube}tWjZ4jkQOMs?rel=0{/youtube}

Vale recordar que Simonetto ganó la medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Londres en 1948. En 1945 se ubicó primera en el ranking mundial de 80 metros con vallas al establecer la marca de 11.5 segundos; y de salto en largo con una marca de 5,76 metros. Ganó 17 medallas (11 de oro) en los campeonatos sudamericanos entre 1941 y 1947, y también integró el Comité Olímpico Argentino. En 1980 recibió el Premio Konex-Diploma al Mérito como una de las 5 mejores atletas de la historia argentina.

### **Detalle de las obras**

Los trabajos comenzaron en marzo y estuvieron a cargo de la Subsecretaría de Deportes de la Ciudad. La puesta en valor incluyó la nivelación del suelo, el desplazamiento de la reja perimetral, el reemplazo del cordón exterior por uno nuevo, la demolición de las gradas y la

construcción de unas nuevas.

También se asfaltó el camino desde la Avenida Asamblea, se reparó el portón de acceso, se instaló una nueva garita de seguridad y una red eléctrica con 14 columnas LED en todo el perímetro de la pista, se repararon y se redireccionaron los desagües pluviales y se selló un túnel residual en desuso de la línea E de subte, además de una renovación integral del espacio verde del Parque.

Las obras en el Parque Chacabuco se realizaron en respuesta a las problemáticas planteadas por los vecinos en las reuniones de Participación Ciudadana.

- Se recuperaron todos los solados, cordones y explanadas que rematan en el conjunto de mástiles.
- Se reemplazó el cemento y algunas calles de pavimento por piso de bloques drenantes.
- Se sustituyeron los cordones por ladrillos con un formato que va a permitir un mejor desagüe para los senderos, garantizando un tránsito seguro aún con lluvia.
- Todo el sector de senderos entre Av. Eva Perón y la autopista fue renovado bajo la misma lógica.
- Se adecuaron todas las escalinatas con rampas para personas con movilidad reducida y cochecitos.
- Se colocaron cestos dobles para la recolección diferenciada y se mejoró la iluminación.
- Se desarrollaron los espacios verdes, plantando gramíneas y herbáceas.
- Se realizó un tratamiento sobre el suelo erosionado del césped y la vegetación.
- Se instalaron, por votación de los vecinos, dos nuevos caniles: uno abierto próximo a Perón y Mitre, y otro de modalidad clásica según el Manual de Mascotas 2016.
- Todos los materiales y servicios ofrecidos en la Pista de Atletismo cuentan con la certificación de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF).

### **Algunas reglas para el uso de la pista**

- Está prohibido ingresar en la pista con cualquier tipo de rodado (bicicletas, coches de bebé, patinetas, rollers, longboard, motos, autos, etc).
- Si llueve y se acumula agua, el acceso va a estar cerrado hasta que la superficie esté en condiciones.
- Quienes vayan a caminar tienen que usar los carriles destinados a tal fin.
- Está prohibido ingresar con mascotas, y los menores deben ir acompañados de un adulto.
- Está prohibido el uso del carril 1 porque debe preservarse del desgaste para su utilización en torneos y competencias.
- Sólo se puede ingresar a la pista con calzado deportivo como zapatillas, o zapatillas con clavos de atletismo. Otro tipo de calzado, como botines o tacos, daña la superficie.
- Está prohibido ingresar con alimentos.

- Hay seguridad las 24 horas.